
 

 
 

Hauptversammlung des Gehörlosenvereins Tuttlingen 

Am 13.10.2024 fand die jährliche Hauptversammlung des Gehörlosenvereins im 
evangelischen Gemeindehaus in Tuttlingen statt. Die 1. Vorsitzende Simone Großer 
begrüßte die 43 anwesenden Mitglieder und eröffnete um 15:30 die Versammlung, nachdem 
festgestellt wurde, dass die Versammlung ordnungsgemäß einberufen werden konnte. 
Anschließend gab sie die Tagesordnungspunkte bekannt. 

Simone Großer dankte Pfarrerin Daniela Milz-Ramming und dem Gebärdenchor für den 
tollen Gottesdienst. Einschließlich gedenken wir an die Verstorbenen Hans-Karl Richtberg, 
Uschi Gnirß, Klaus Michels und Marion vor der Versammlung. Sie bedankte sich auch bei 
Karola Leibinger, die den Kaffee und Kuchen für alle Mitglieder wegen Gedenkfeier für Hans-
Karl spendierte. 

Als erstes gab es eine Gedenkminute für die Mitglieder, die seit der letzten Versammlung 
verstorben sind. Das waren Uschi Gnirß, Hans-Karl Richtberg und Klaus Michels. Danach 
gratulierte sie den Mitgliedern, die runde oder „halbe“ Geburtstage hatten: Theresia Bantle 
(85 Jahre, nicht anwesend), Regina Michels (80 Jahre, nicht anwesend), Herbert Mogg (75 
Jahre), Elke Stumpe (70 Jahre), Franz Moser (60 Jahre), Jürgen Schlenker (55 Jahre, nicht 
anwesend), Michael Fischer (50 Jahre), Bernd Kley (50 Jahre), Artur Wind-Baumgärtl (50 
Jahre), Marc Großer (50 Jahre). Alle bekamen ein Glas Sekt oder Sekt Orange und einen 
Gutschein. Die Schriftführerin und Fotografin Bea Geiger machte noch ein Foto von den 
„Geburtstagskindern“ und der Vorsitzende Simone Großer. 

Simone Großer gab die Termine vom Gehörlosenverein Tuttlingen und den Nachbarvereinen 
bis zur Weihnachtsfeier am 07.12.2024 bekannt. Sie berichtete, dass die Stadt Tuttlingen für 
die Musikschule das Evangelische Gemeindehaus übernommen hat. Wir dürfen die 
Räumlichkeiten weiterhin benutzen. Der Tätigkeitsbericht und den Kassenbericht 
(Zwischenstand) für 2024 wurde dann von der ersten Vorsitzenden Simone Großer 
vorgestellt. Es gab eine Abstimmung darüber, ob die Mitgliedsbeiträge ab 2025 erhöht 
werden. Alle Mitglieder stimmten zu. Es folgte die Abstimmung darüber, ob es 2025 einen 
eintägigen oder mehrtägigen Ausflug geben soll. 4 Stimmen waren für den mehrtägigen 
Ausflug, alle anderen dagegen. Es bleibt also bei einem eintägigen Ausflug.  

Um 18 Uhr wurde die Versammlung wie geplant beendet und Simone Großer wünschte allen 
eine gute Heimfahrt. 

 

Geschrieben von Bea Geiger 

 

 



 

 
 

 


